

LE CANOË-CLUB DE GENÈVE

a la grande tristesse de faire part
du décès de

Monsieur Paul Ferdinand ROESSINGER

Membre du club depuis 1950

Membre d'Honneur

Ancien Vice-Président

C'est une mémoire encyclopédique de notre société qui s'en est allé rejoindre ses copains d'abord au paradis et tous les autres amis disparus au fil du temps. Il en avait des amis avec ses presque 100 ans d'existence.

Maintenant que tu retrouves ton épouse Mimi, tes fils Alain et Gérard et tous les autres amis du club qui sont partis avant toi, tu vas pouvoir leur raconter quelques anecdotes qu'ils ont manqué.

Merci Popaul pour tous ces bons moments passé autour d'un feu de camp et aux soirées prolongées.

Nos sincères condoléances à son petit-fils Benoit et son fils Mathis, à sa belle-fille Chanpen Suwannapolet, ses filles Thitiporn et Sasi et leurs proches.

Le Comité